

Garantizan crecimiento de la Universidad de Guadalajara

■ El secretario de Educación, Aurelio Nuño aseguró una inversión de 80 mdp para el desarrollo del Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá)

RICARDO GÓMEZ

En el pedir está el dar. La Universidad de Guadalajara (UdeG) garantizó una inversión de 80 millones de pesos para el desarrollo del Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá).

El rector general de la UdeG, Tonatihu Bravo Padilla, le pidió al secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, durante la inauguración del CUTonalá que ante el recorte presupuestal anunciado en la federación, no se vea afectada la máxima casa de estudios de Jalisco.

"Estimado secretario de Educación Pública, no obstante la compleja situación económica que afecta al país, apelamos a la sensibilidad del presidente de la República y de usted a fin de que se mantenga el apoyo presupuestal a la educación, sin duda este es el renglón más importante del país para dar alternativa a los jóvenes en el escenario a veces de descomposición social que se vive", argumentó Bravo Padilla.

Al respecto, Nuño Mayer le respondió al rector que se tiene para lo que resta del 2016 los 80 millones de pesos garantizados.

"Sé que hay planes de poderse seguir expandiendo para pasar de una matrícula de cinco mil estudiantes y mil miembros de esta comunidad universitaria para que podamos llegar a 15 mil y esperemos que así lo podamos lograr. Por lo pronto, lo que digo y repito aquí es que los 80 millones para este año están garantizados para que puedan continuar con todas las obras", manifestó el secretario.

RECONOCEN CRECIMIENTO EN MATRÍCULA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

A la inauguración formal del CUTonalá también asistió el subsecretario de Educación Media Superior, Rodolfo Alfre-



DESTACA. Durante la inauguración del CUTonalá, se dio a conocer que Jalisco es una de las entidades con mayor avance en materia educativa

INCREPAN A NUÑO

Durante su gira de trabajo en Jalisco, en el Estadio Panamericano de Voleibol, Aurelio Nuño asistió a la presentación de proyectos de robótica y mecatrónica de estudiantes de distintos Estados de la República, fue ahí donde tres personas comenzaron a lanzarle consignas al unisono en contra de la reforma educativa. El secretario permitió que se manifestaran y al hacer uso de la voz, les respondió que el diálogo siempre ha estado abierto para debatir las ideas. A las afueras del Estadio otro grupo le gritaba: Asesino. Al final, no hubo mayor incidente con la manifestación.



"Todo esto nos ha llevado a respaldar a nuestra universidad con una firme convicción, la de transformar nuestra realidad en el menor plazo, y esto sólo será a través de la educación y a través de la innovación"

ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ
Gobernador de Jalisco

do Tuirán Gutiérrez, quien informó que desde el 2012 se inició con un crecimiento de instituciones de nivel medio superior que son ingresadas al Sistema Nacional de Bachillerato (SNB).

"Jalisco puede presumir que es una de las 10 entidades que mayor aumento en la cobertura experimentado en los últimos tres años, de hecho esto le ha permitido escalar de la posición número 27 a la posición número 20. Es el estado de la República con la menor tasa de abandono 3 por ciento, cuando el promedio nacional es del orden del 12 por ciento".

Informó además que de los 142 planteles en Jalisco adscritos al SNB, la

Universidad de Guadalajara tiene 42, seis de ellos reconocidos con nivel de excelencia de los 14 que hay todo el país que obtienen ese grado.

Por su parte, Aurelio Nuño destacó que en 2012 la cobertura de nivel media superior en el país era del 66 por ciento y hoy es casi del 79, la meta sexenal es del 80 por ciento, pero la proyección en 2018 es que se llegue al 85.

El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval Díaz, señaló por su parte que el trabajo para incorporar a más instituciones al SNB dará como resultado la formación de jóvenes con mayor nivel y calidad educativa.